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◇農家になったきっかけ 

一明氏：代々続いており先代より継いだ

のがきっかけです。現在５代目で高校時

代から農業に携わっており、酪農業 12

年・養豚業 12 年経験し、現在は園芸と野

菜・野菜苗の栽培をしております。 

◇農業をする上でこだわっていること 

一明氏：良い土を作ることに一番こだわ

りを持っています。堆肥は手作りで化学

肥料を使用しないようにしています。 

こだわる理由は、花や野菜は土で 80％が

決まると考えており、手間をかけた分だ

け、農作物の品質が格段に上がるので丁

寧に時間をかけて土作りをしています。 ◇農業の魅力はなんですか？ 

一明氏：何と言っても、自然と触れ合うこ

とですね。農業は天候等の兼ね合いもあ

るので、例年通りに進むことがありませ

ん。常に毎年が一年生という新鮮な気持

ちを持って、計画的に作業をしています。

農業をしているからこそ、健康のまま今

も継続できていると実感しています。 

◇今後の目標 

一明氏：土作りのノウハウを、次の世代に

残していくのが、今後の目標です。 

亮汰氏：既存の考えを守りながら、新しい

ことに取り組み、挑戦していきたいと考

えております。 

左から 

中根 亮汰さん（28 歳） 

中根 一明さん（82 歳） 

中根 みち子さん（80 歳） 

今回は、広域認定（羽村市・福生市・瑞穂町）にて、新たに認定農業者と

なった中根さんにインタビューさせていただきました。 

主な栽培品種 

＜野菜苗物＞ 

ナス、キュウリ、のらぼう、ブロッコリー 

＜花（苗物含む）＞ 

マリーゴールド、赤サルビア、ベコニア 

パンジー、ビオラ 

 

緑から黒になって

赤色に変わってい

くんだって！ 
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農業委員への女性登用の促進について 
 

国の第 5次男女共同参画基本計画において、農業委員に占める女性の割合を早期に 20％、

2025 年度までに 30％として設定されました。それに伴い各市区町村は具体的な取組を定め

ることになりました。福生市の「農業委員会の女性委員登用目標及び取組計画」を定めまし

たのでお知らせいたします。 

＜福生市農業委員会の女性委員登用目標及び取組計画抜粋＞ 

1 都道府県名 東京都 

2 市町村名 福生市 

3 農業委員会名 福生市農業委員会 

4 農業委員数（令和３年度末） 7 

5 女性委員数（令和３年度末） 0 

6 目標女性委員数 

（令和７年度末） 

2 

（令和３年度末からの増員数） (2) 

7 次期改選時期 2023/7/19 

8 女性の登用に向けて取り組む事項 ・広報誌やホームページで周知を図り、女性登用促進の

ための働きかけを行う。 

・男女共同参画担当部局とも連携し、女性の登用に向け

た取組を検討する。 

・農業者や農業団体からの推薦の際に、女性登用推進に

ついて配慮するよう働きかけを行う。 

なお、市内の女性農業者に対してアンケートを実施する場合がございますので、御理解と

御協力のほどよろしくお願いいたします。 
 

担当部署：生活環境部シティセールス推進課 

令和４年６月 1７日（金）に、市内生産緑地を対象とした農地

パトロールを実施しました。生産緑地をパトロールし、耕作状況

について報告し協議の上、対象農地の所有者の方にはパトロー

ル結果を文書にて送付しました。また、地区担当の農業委員より

指導した箇所もございます。 

生産緑地法では、「農地を適正に管理すること」と規定されて

おり、不耕作が続くと違反状態になります。 

さらに、相続税納税猶予制度を受けている場合は、税制上の優

遇を受けられなくなる恐れがありますので、農地の適正な管理

をお願いいたします。 
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令和４年５月 19 日（木）に、植栽を実施しました。『グリーンクラブ福生』の

皆さんが育てた、ペチュニア・サルビア・マリーゴールドが市内各所を彩りました。 

福生市農業委員会では、市内小学校の農業に関連した学習への協力をしております。

今年度は、福生第一小学校と福生第二小学校の学習に参加させていただきました。 

福生第一小学校では、昨年度と同様に特産化を目指している落花生の学習を実施しま

した。今回は、昨年の４年生（現５年生）が育てた落花生を使用し、種まきから栽培

を始めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福生第二小学校では、稲の学習を実施しました。既に育成しているバケツ苗のこと

や、稲に関することを学びました。 

収穫が楽しみ

だね！ 
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福生市観光案内所「くるみる ふっさ」にて、毎月第

３土曜日に地場産野菜の直売会「くるみる やさい市」

を開催しています。 

毎回、たくさんのお客さんが訪れ、大変ご好評をいた

だいております。 

出荷に関するお問い合わせは、農業委員会事務局へ

ご連絡ください。多くの皆様の出荷のご協力をお待ち

しています。 

※新型コロナウイルス感染症の影響により、中止となる 

可能性もございますので、あらかじめご了承ください。 

 

農業者年金は、国民年金に上乗せした

公的な年金制度です。任意脱退が可能

で、60 歳になる前月まで、何度でも再

加入することができます。 

＜加入対象者＞ 

・年間 60 日以上農業に従事している 

・20 歳以上 60 歳未満である 

・国民年金第１号被保険者である 

詳しくは、農業委員会事務局へお気軽

にお問い合わせください。 

全国農業新聞は、全国農業会議所が

発行している、農業委員会系統組織の

情報誌です。週刊紙で、様々な情報を

コンパクトに毎週１回（月４回）発行

されています。 

＜購読料＞ 

１ヶ月／700 円 

＜申込み＞ 

担当農業委員もしくは、農業委員会

事務局へお問い合わせください。 

農業者年金のご案内 全国農業新聞のご案内

記事に関すること等、お気軽にお問い合わせください！ 

福生市農業委員会事務局 TEL：042-551-1699 FAX：042-553-7500 

＜全国農業新聞ホームページ＞ 

https://www.nca.or.jp/shinbun/ 

＜農業者年金ホームページ＞ 

https://www.nounen.go.jp  

 

今年も、落花生の時期がやってきました！ 

JA にしたま福生支店直売所にて、９月中旬頃から販売予定です。 

直売所で買える落花生の品種は主に４種類となっており、 

それぞれ特徴が異なります。その中でも郷の香（さとのか）は 

中手豊（ナカテユタカ）を親に品種改良され、茹で落花生用 

として作られた品種です。みなさまも、塩茹で落花生にしてぜひご賞味ください！ 
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